

Demenzfreundlicher Vinschgau Val Venosta amica della demenza

Vortrag:

Schmerzen erkennen und behandeln bei Demenz

Schmerzen bei Menschen mit Demenz zu erkennen, ist oft schwierig, besonders in fortgeschrittenen Stadien, wenn Betroffene keine Auskunft mehr über ihre Schmerzen geben können. In solchen Fällen sind Angehörige und Mitarbeitende gefragt, aufmerksam zu beobachten und Anzeichen für Schmerz zu erkennen. Diese Veranstaltung bietet Tipps und Antworten auf Ihre Fragen.

Datum:.....**Donnerstag, 10. April 2025**

Zeit:.....**19:00 Uhr**

Ort:.....**Schluderns, Kulturhaus**

Referent/innen:**Dr. Wunibald Wallnöfer u. Anita Nischler**

Veranstalter:

